TEXTE DESCRIPTIF
MICHEL FUGAIN FAIT BANDAPART 
Attention mesdames et messieurs, dans un instant, on célèbre les 80 ans du grand Michel Fugain! 
La légende de la chanson française sera de retour au Québec afin de présenter un tout nouveau spectacle : Michel Fugain fait Bandapart. Pour cette nouvelle proposition, Michel Fugain souhaite aller à l’essentiel afin de laisser toute la place aux émotions. C’est donc grâce à des chansons incontournables, des éternelles, des inédites et entouré de ses 4 musiciens qu’il célèbrera son 80e anniversaire en compagnie de son cher public. Avec une grosse envie de faire du bien à l’âme, sa bande et lui ont tout mélangé, rajouté, réajusté et mis sur pied ce moment de musique, de mots et de chansons qui vous fera vivre un moment inoubliable.  



MICHEL FUGAIN DOES BANDAPART
Attention ladies and gentlemen, in a moment, we are celebrating the 80th birthday of the great Michel Fugain!
The legend of French song will be back in Quebec to present a brand-new show: Michel Fugain does Bandapart. For this new proposal, Michel Fugain wants to go to the essentials in order to leave all the room for emotions. It is therefore thanks to essential songs, eternal ones, unpublished songs and surrounded by his 4 musicians that he will celebrate his 80th birthday in the company of his dear audience. With a strong desire to do good to the soul, he and his band have mixed everything, added, readjusted and put together this moment of music, words and songs that will make you live an unforgettable moment.


